

Teletón cumple hoy 36 años en Arica

El centro regional -inaugurado en 1989- entrega rehabilitación integral a más de 700 pacientes, usuarios, y sus familias.



CORTESÍA FUNDACIÓN TELETÓN

EL CENTRO DE ARICA CUENTA HOY CON MÁS DE 28 PROFESIONALES QUE BRINDAN ATENCIÓN DE EXCELENCIA A SUS PACIENTES.

Redacción
 La Estrella

El Instituto Teletón Arica celebra un nuevo aniversario agradeciendo a la comunidad su apoyo solidario que le ha permitido, durante 36 años, cumplir su misión y objetivo en la región: brindar rehabilitación integral y contribuir a la inclusión social de niños, niñas y jóvenes con discapacidad.

El centro de rehabilitación, fundado el 6 de marzo de 1989, hoy cuenta con más de 28 profesionales que brindan atención de excelencia a sus pacientes. Y en este aniversario, Patricia Huber, directora de la sede regional, destaca: "Somos el instituto de la puerta norte de Chile que, además de atender a la población de las cuatro comunas de la región, cuenta con gran presencia de familias de origen Aymara y familias de nuestros países vecinos, los que han migrado en búsqueda de nuevas oportunidades y una mejor rehabilitación para sus hijos e hijas".

El Instituto Teletón Arica recibe a familias provenientes de la provincia de Arica, pero también a pacientes extranjeros de países como Perú y Bolivia, entre otros. Durante 2023 realizó más de 22 mil atenciones a sus más de 700 pacientes, usuarios y usuarias. En el mismo período, el centro otorgó, fabricó y reparó 469 órtesis y prótesis, además de entregar 78 ayudas técnicas (silla de ruedas, andadores, bipedestación, entre otras).

NUEVAS INSTALACIONES

Desde fines del año 2023 que el centro cuenta con nuevas instalaciones, luego de que culminara un proceso de remodelación y ampliación, cuyas obras fueron financiadas con recursos del Gobierno Regional de Arica y Parinacota, por un monto de 3.500 millones de pesos.

Junto con mejorar las áreas de atención terapéutica e incorporar medidas de eficiencia energética el centro sumó modernos dispositivos de rehabilitación robótica, que permiten potenciar los avances de los usuarios del centro.



EL CENTRO CUENTA HOY CON MODERNAS TECNOLOGÍAS.

La doctora Huber explica que estos dispositivos favorecen la movilidad de las extremidades inferiores y superiores y permiten optimizar el control del tronco, así como el equilibrio estático y dinámico, permitiendo fortalecer la musculatura, mejorar la coordinación y estimular la neuroplasticidad. Además, contribuyen al desarrollo de actividades de la vida diaria mediante terapias más motivadoras basadas en el juego.

Sobre los desafíos del centro, la especialista destaca la importancia de obtener la cuarta acreditación de

la Superintendencia de Salud, que certifica la calidad y seguridad de la atención brindada a los usuarios y concretar el proyecto 'Gestión Inclusión' con el apoyo del Gobierno Regional. Además, resalta la necesidad de fortalecer y ampliar el trabajo en red para seguir promoviendo la inclusión de niños, niñas y jóvenes.

En este contexto, Huber recordó que todos estos avances son posibles gracias a los generosos aportes de los habitantes de la región, quienes el pasado 8 y 9 de noviembre renovaron su compromiso en la última campaña solidaria. 🌟